

Die Zerstörung des Dschungels

Die Affenart Orang-Utan ist vom Aussterben bedroht. Der Orang-Utan ist deshalb vom Aussterben bedroht weil wir ihm viel zu viel Lebensraum wegnehmen. Affen brauchen den ganzen Dschungel um sich zu vermehren. Affen brauchen den ganzen Dschungel um sich zu ernähren. Affen brauchen den ganzen Dschungel um sich aus-zu-toben. Sonst sterben die Affen und es gibt sie bald nicht mehr. Da wo die Bäume gefällt werden, werden dann Palmplantagen gebaut. Aus den Palmen wird das Palmöl gewonnen. Das Palmöl ist in jedem zweiten deutschen Produkt drin.

Mein Appell an die Menschen ist weniger Produkte mit Palmöl zu kaufen um so den Dschungel zu schonen.

Der Haifang

Haie leben frei im Meer. Es ist eigentlich VERBOTEN Haie zu fangen. Trotzdem gibt es Menschen, die Haie mit einer Angel fangen. Dabei werden nicht nur Haie getötet sondern auch Delfine. Die Delfine werden an einem Haken fest gemacht, um die Haie anzulocken. Wenn dann ein Hai in den Delfin beißt, dann hat er gleichzeitig den Haken im Mund. Dann ziehen die Haifänger den Hai an Bord und dann kriegt er keine Luft mehr und erstickt. Der Hai ist TOT!!! Wenn er dann an Land ist, werden ihm die Flossen abgeschnitten und teuer verkauft. Der Rest wird entsorgt. Die Chinesen machen aus den Haifischflossen eine Suppe die unfassbare: 150 € kostet. Die Chinesen denken nämlich, dass die Flossen besondere Kräfte haben und Wunder wirken. Das ist völliger Quatsch!!!

Wer ist gefährlicher als ein Hai?

Wir Menschen denken, dass Haie sehr gefährlich sind. Das stimmt aber nicht! Z.B. sind Delfine viel gefährlicher als Haie. Sie fressen sogar Haie! Das finde ich sehr erstaunlich. Es gibt aber auch andere Tiere die gefährlicher sind als Haie: Z.B. die Giraffe. Wenn sie dir eine Kopfnuss gibt dann ist das nicht sehr angenehm! (Es kann eine Gehirnerschütterung geben!) Es gibt aber auch Pflanzen die gefährlicher sind als Haie. Das finde ich sehr witzig, es sind nämlich Kokosnüsse. Zum Schluss möchte ich euch noch sagen, dass durch Haie nur 5 Menschen pro Jahr, durch Delfine 10 und durch Kokosnüsse 150 Menschen sterben. Deshalb würde ich mir wünschen, dass den Haien mehr Aufmerksamkeit und Vertrauen geschenkt wird. Mich würde es sehr freuen, wenn einige von euch meiner Bitte folgen würden und Haie schützen und ihnen mehr Vertrauen schenken würden!

Wie rettet man WALE?

Wenn man einen Wal am Strand sieht, sollte man gucken ob er noch lebt. Und wenn er noch lebt, gieße viel Wasser auf ihn, weil er am Strand sehr sehr schnell austrocknen kann, da er normalerweise ja im Wasser lebt. Es ist wichtig, dass man oben ins Loch kein Wasser gibt, weil er durch das Loch atmet, denn das ist sein Atemloch.

Wichtig ist, dass man ihm kein Salzwasser zu trinken gibt, weil er nur Süßwasser trinkt.

Warte bis die Flut kommt und versuche, ihn ins Meer zu schieben, damit er wieder schwimmen kann.

Tötet keine Haie!!!

Ich finde es schrecklich dass Haie nur wegen ihrer Flossen getötet werden. Für Haifischflossensuppe die nach nichts schmeckt. Man schneidet nur die Flossen ab und den Rest des Tieres schmeißt man weg, das ist schlimm. Die Menschen haben keine Ahnung was sie da tun: Sie töten die Haie. Ich finde es schlimm auch weil die Haie wichtig sind für das Meer: Sie sind sozusagen die Meerespolizei. Meerespolizei bedeutet dass sie tote Delfine fressen und damit säubern sie das Meer und schützen andere Tiere vor Krankheiten.

Die Orca-Rettung

1. Wenn man einen Orca gestrandet sieht sollte man den Orca nass halten und aufpassen das in das Atemloch kein Wasser kommt.
2. Man sollte dem Orca Süßwasser zu trinken geben.
3. Man sollte warten bis die Flut kommt.
4. Man sollte bei dem Orca bleiben bis er seine Familie gefunden hat.

